

Tras una larga espera, el pasado sábado 13 de abril un total de 8 pacientes pertenecientes a la Lista de Espera Traumatológica del Hospital Biprovincial vieron solucionadas sus necesidades quirúrgicas gracias a un operativo conjunto entre la Clínica Dávila y el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, instancia que se ejecutó en los mismos pabellones del recinto asistencial base de las provincias de Quillota y Petorca.

Es por ello que a menos de un mes de la intervención quirúrgica se les realizó un primer control post operatorio a estos pacientes, la mayoría de ellos intervenidos por Hallux Valgus y Ortejo en Garra, lo cual les permitirá realizar una vida normal tras la solución a este requerimiento quirúrgico, manifestándose muy felices al momento de este control realizado en las mismas dependencias del Hospital Biprovincial este sábado 4 de mayo.

Anuncio Patrocinado

Pacientes agradecidos y satisfechos

“Yo feliz, infinitas gracias le doy a todo el personal porque esperé años, más menos como 7 años, en Lista de Espera y que me llamaran de una semana para otra, olvídense. El proceso de las 3 semanas de recuperación va bien, con autocuidado para no caerse, porque ese es el peligro que uno corre, pero ya estoy acá ya para que me saquen los puntos; y agradecido de todos acá, excelente atención”, manifestó la paciente María Soledad Guzmán Saavedra, en pleno proceso de recuperación.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Similar parecer manifestó el joven Sanjo Córdova Ruz, quien espera volver pronto a trabajar tras ser intervenido de esta operación que le permitirá llevar una vida normal tras la molestia sentida por años en sus pies. "Fue muy rápido. Me llamaron, exámenes, operación, y ya estamos en recuperación, eso fue lo bueno. Yo tenía un dedo quebrado, del cual me salía un callo, y eso era lo que me incomodaba para ponerme zapatillas, no podía ocupar cualquier zapato, tenía que ser zapato ancho, zapato grande, porque para mí era un problema grave, ya que el pie se hincha, más con el zapato de construcción, era difícil; pero ahora con esto yo creo que va a cambiar harto, y estoy muy contento con lo que se ha hecho", manifestó el joven que se desempeña en construcción.

Por su parte, la señora Nelly Tapia Domínguez destacó el rápido proceso de recuperación y resaltó que esta solución quirúrgica se haya logrado gracias a una alianza público privada en beneficio de los pacientes. "Súper bien. Hace 3 semanas, el día 13, yo fui operada, con una muy buena atención y con un proceso rápido, y bien, contenta, muy amable todas las personas. Me parece excelente que se unan para salir adelante con patologías que no son tan terribles como un cáncer, pero que para la vida diaria se necesita una pronta solución, como es el poder uno caminar en perfectas condiciones, o mejor que antes, así es que muy bueno, excelente".

Autoridades acompañan a pacientes en operativo

Este sábado 4 de mayo, durante el control post operatorio de estos pacientes, se apersonaron en el lugar autoridades del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y del mismo Hospital Biprovincial para saludar a los pacientes y al equipo clínico de la Clínica Dávila y del recinto asistencial, instancia que aprovecharon para destacar este tipo de iniciativas que espera reiterarse a futuro.

Al respecto, Andrea Quiero Gelmi, Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, señaló: "Con este esfuerzo, con esta integración que comenzamos a hacer con la Clínica Dávila hemos podido intervenir a 8 personas que hoy vienen a su control post cirugía, y hemos constatado la felicidad que ha significado para ellos el avanzar en resolver un problema", señaló la Directora del Servicio de Salud en visita a los pacientes y equipo de salud.

Por su parte, Haroldo Faúndez Romero, Director del Hospital Biprovincial apostó por repetir este tipo de iniciativas que favorecen a los usuarios del sistema de salud. "Como Hospital Biprovincial Quillota Petorca estamos muy contentos, agradecidos, de esta alianza de trabajo cooperativo entre lo público y privado. Esta es una iniciativa que parte desde nuestro Servicio de Salud, y obviamente va en directo beneficio de nuestros pacientes. Hoy día estamos concluyendo este operativo con apoyo de la Clínica Dávila, pero no con esto cerramos el convenio, vamos a seguir trabajando en colaboración con la Clínica, y en el segundo semestre de este año vamos a incorporar más pacientes de nuestra Lista de Espera en este tipo de cirugías", concluyó el directivo.

Pacientes felices tras intervención quirúrgica en Hospital Biprovincial gracias a alianza público privada



y tú, ¿qué opinas?